



La région avec
MIDI TOUR

Actualité > Grand Sud > Tarn-et-Garonne > Caylus

VISITER

BOUGER

DÉGUSTER

SORTIR

LADEPECHE.fr

DEMAIN, 22E MARCHÉ DES POTIERS

Publié le 14/08/2015 à 03:49, Mis à jour le 14/08/2015 à 08:31

Marchés

À partir du 15/08/2015



Après les frasques de ce printemps (lire «La Dépêche» du 19 avril 2015) qui ont bien failli laisser mourir cette belle manifestation et sous l'impulsion de la toute nouvelle Association des commerçants et artisans caylusiens qui a pour nom L'Atelier, le traditionnel marché des potiers se tiendra, comme à l'accoutumée, le samedi 15 août.

En effet, depuis le mois d'avril, en un temps record, à l'initiative d'Olivier Gentilin, artisan menuisier à Caylus, et avec le soutien de la mairie de Caylus, une trentaine de professionnels a décidé de refonder une association et constituer un groupe de travail en commission pour organiser le marché des potiers. Quatre mois plus tard, les commerçants et artisans de Caylus sont à nouveau prêts à accueillir les potiers et les nombreux visiteurs de cette grande fête de la céramique. 35 céramistes potiers ont répondu présent d'une manière solidaire et enthousiaste pour venir exposer le fruit de leur travail. La solidarité et l'enthousiasme, ils connaissent... Quelle corporation peut

s'enorgueillir de rassembler autant de concurrence en un même lieu dans une ambiance toujours conviviale et chaleureuse? 35 exposants, 35 façons d'aborder l'argile, 35 raisons pour le public de venir rencontrer ces artisans de la terre et du feu.

Qui dit nouveau, dit nouveauté! Cette 22e édition sera sous l'égide du partage. Éveiller les plus jeunes au travail de la terre avec des animations pour les enfants encadrés par deux animatrices. Émerveiller les petits et les grands devant la magie du tournage céramique avec des démonstrations de poteries tournées par Justin Dutel, potier à Varaire (46). Récompenser le travail d'un céramiste qui sera désigné par le public lors d'un vote à l'occasion d'une exposition de pièces uniques réalisées par les exposants du marché.

Cerise sur le pot, la pièce lauréate, d'une valeur de 150€, sera mise en jeu par tirage au sort parmi les votes du public. Jeu gratuit sans obligation d'achat. Le règlement complet du jeu est disponible sur simple demande à latelier.caylus@gmail.com

La Dépêche du Midi

Actualité > Grand Sud > Tarn-et-Garonne > Caylus

Marché des potiers : mission accomplie !

Publié le 17/08/2015 à 03:49



La halle du XIII e siècle a vu son 22 e marché des potiers.

C'est avec une grande satisfaction qu'Olivier Gentilin, le président de l'Atelier, recevait les félicitations et les remerciements des 34 potiers qui exposaient ce samedi 15 août 2015, pour le 22e marché des potiers. Félicitations pour l'accueil, la communication, l'organisation, bref : mission accomplie pour la nouvelle association qui, en quatre mois seulement, a pu relever le défi du maintien de ce grand rendez-vous pour la cité médiévale.

Sourires, beau temps, enfants malaxant l'argile et concevant des figurines, potier tourneur en démonstration, conteur, tous les ingrédients d'une belle journée étaient là.

Succès du jeu-concours. Près de 1800 personnes ont déposé un bulletin dans l'urne, choisissant la création à leur goût et après dépouillement, c'est la boîte à thé d'Alexandra Courty, céramiste à Vacquiers qui a obtenu le plus de suffrages. Parmi ceux-ci, une main innocente a pioché l'heureuse gagnante : il s'agit de Meggie Schmitt de Villefranche-de-Rouergue qui venait à ce marché pour la première fois. L'association L'Atelier a acheté la création 150 euros à Alexandra pour elle.

On peut noter que de nombreux bénévoles ont donné de leur temps et de leur énergie pour la réussite de cette manifestation, ce que les potiers comme les Caylusiens ont pu remarquer.

Actualité > Grand Sud > Tarn-et-Garonne > Caylus

Remise du prix du marché des potiers

Publié le 26/08/2015 à 03:52



Il est certain que Meggie était ravie puisqu'elle avait voté pour cette pièce unique parmi près d'une trentaine de céramiques.

Lors du marché des potiers du 15 août, les organisateurs avaient proposé aux visiteurs d'indiquer leur préférence pour une des pièces uniques présentées par les exposants. C'est la théière d'Alexandra Courty qui avait emporté le maximum de suffrages et parmi ceux-ci, un bulletin de vote avait été tiré au sort. Avec une petite cérémonie amicale, le président de l'association L'Atelier des artisans et commerçants de Caylus, Olivier Gentilin, a remis son lot à la gagnante, Laura Schmitt (Meggie), habitante à Villefranche-de-Rouergue.

La Dépêche du Midi